

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO ESPECIAL

Hora : 12:56

PAG - 1 -

Jueves 14 de Noviembre de 2002

DECLARACIONES DEL DIPUTADO FERNANDO AVELLÁN DESDE MIAMI TV NOTICIAS, EDICIÓN ESTELAR, CANAL 2

+El diputado Fernando Avellán dijo, en una entrevista exclusiva desde Miami, que leerá los dictámenes de la Comisión de Desaforación para hacer un correcto juicio y votar conforme su conciencia.

+Señaló que no sabe si renunciará a su condición de diputado por su estado de salud.

+Indicó que él es el voto que inclinará la balanza, "pero, ¿hacia dónde inclinar la balanza?", se preguntó el mismo. "Hacia los sectores, para que los sectores radicales del país se sigan imponiendo; o hacia la forma utilizada, ordenada, sin revanchismos, donde los nicaragüenses podamos salir adelante sin corruptos, sin corrupción, sin genocidas, sin asesinos", se respondió Avellán.

+Agregó que hasta hoy es el Primer Vicepresidente de la Asamblea Nacional, "no sé si mañana tomaré la decisión de renunciar, inclusive, a ser diputado de la Asamblea Nacional. Si mi salud me lo exige, yo prefiero vivir mis últimos días tranquilo, dedicándole al pueblo los mejores días. Yo personalmente no quiero inclinar ninguna balanza que no sea una balanza justa para el bienestar del pueblo y no para satisfacer a organizaciones, grupos o personas que políticamente se están aprovechando de una crisis que tenemos los demócratas en el país", enfatizó.

María Lilly Delgado dijo que en la edición de las 10:00 p.m. transmitirán la entrevista completa